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10 月７日に第 79期経営方針会議及び決起集会が開催されました。

経営方針会議後は、４年ぶりの開催となる第 79期決起大会を
ナウリゾートホテルにて開催しました。
コロナ感染症対策として、参加者の皆さまには事前に抗原検査を
していただき、こちらにも内定者や IVC の社員が参加をし、
親交を深めることができました。

石川社長から 79期基本方針の説明があり、続いて各本部より報告がありました。
また、経営方針会議には内定者も招待され、来日していた IVC の社員も参加しました。
発表者以外の社員は ZOOMで参加し、社長の想いや 79期の目標を全社員で再確認ができました。

また、今回の決起大会では初の試みで、各支店と ZOOMで繋いでの開催でしたが大いに盛り上がりました。
会場準備をしていただいた関係者の皆さま、ありがとうございました。
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IVC の社員が 10月 5日に来日しました！
ベトナムから日本までのサポートや、成田空港までのお迎えなどをして
いただいた工務本部の松井部長、宮本係長、ありがとうございました。

約 1週間の滞在でしたが、滞在中は ZOOMでしか交流のなかった本社
の社員と、リアルでコミュニケーションを取ることができました。

また、実際に自分が BIMで手掛けた施工物件を見学したりすることもできました。
施工物件の視察では実際に見て学ぶことが多く、色々な角度からの気づきがあり、たくさんの質問が飛び交っていました。
視察の案内をしていただいた工務本部の全課長、荒川課長、鈴木課長、ありがとうございました。
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10 月 21 日（土）に、本社・各支店で
避難訓練を実施いたしました。
本社 4階の火事を想定とした避難訓練をしました。
今回、本社は第一避難場所と第二避難場所まで移動しました。

避難訓練の準備や当日の係の皆さま
ありがとうございました。

各支店でも避難場所まで移動し、避難経路を再確認いたしました。
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配
属
初
日
は
緊
張
と
不
安
が
あ
り
ま
し
た
が
、
里

親
の
石
井
さ
ん
と
は
配
属
前
か
ら
何
度
も
お
話
し
す

る
機
会
が
あ
っ
た
の
で
、
緊
張
も
和
ら
ぐ
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。

　

最
初
は
、
B
I
M
で
建
物
の
構
造
と
設
備
配
管
の

納
ま
り
に
つ
い
て
学
び
ま
し
た
。
わ
か
る
内
容
が
増

え
る
と
楽
し
さ
も
出
て
き
た
の
で
、
と
て
も
良
い
勉

強
に
な
り
ま
し
た
。

ま
た
、
9
月
か
ら
は
本
格
的
に
業
務
を
行
う
よ
う
に

な
り
、
以
前
よ
り
も
設
備
部
の
皆
さ
ん
と
コ
ミ
ュ
ニ

ケ
ー
シ
ョ
ン
を
と
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

　

少
し
で
も
早
く
力
に
な
れ
る
よ
う
に
、
こ
れ
か
ら

も
頑
張
っ
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

休
日
は
、買
い
物
や
、観
光
を
す
る
た
め
に
外

出
す
る
こ
と
が
多
い
で
す
。
何
も
し
な
い
日
は

作
り
た
く
な
い
の
で
何
か
予
定
は
立
て
る
よ
う

に
し
て
い
ま
す
。
旅
館
や
ホ
テ
ル
に
泊
ま
る
こ

と
が
好
き
な
の
で
、
時
間
に
余
裕
が
あ
る
と
き

は
一
泊
二
日
で
出
か
け
る
こ
と
も
あ
り
ま
す
。

　

最
近
は
デ
ィ
ズ
ニ
ー
に
行
っ
て
き
ま
し
た
。

ハ
ロ
ウ
ィ
ン
の
時
期
な
の
で
人
は
多
か
っ
た
で

す
が
一
日
楽
し
む
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

　

平
日
の
お
昼
は
、
お
弁
当
を
頼
ん
で
石
井
さ

ん
や
テ
ィ
エ
ッ
ト
さ
ん
と
食
べ
て
い
ま
す
。

写真左から：石井主任（里親）、佐藤係員

　

毎
年
資
格
の
取
得
に
挑
戦
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

今
年
の
11
月
に
二
級
管
工
事
の
試
験
が
あ
る
の
で
勉

強
を
進
め
て
い
ま
す
。

資
格
の
勉
強
を
す
る
こ
と
で
、
専
門
的
な
知
識
が
身

に
つ
く
の
で
見
積
な
ど
の
仕
事
に
生
か
せ
る
こ
と
が

で
き
ま
す
。

　

ま
た
、
現
場
に
出
た
と
き
に
も
最
初
は
わ
か
ら
な

か
っ
た
も
の
が
、
少
し
づ
つ
わ
か
る
よ
う
に
な
っ
て

き
て
い
る
の
で
、
仕
事
の
モ
チ
ベ
ー
シ
ョ
ン
を
上
げ

る
た
め
に
も
資
格
の
取
得
を
頑
張
っ
て
い
き
ま
す
。

　

学
生
と
比
べ
て
の
違
い
は
、
責
任
の
大
き
さ

で
す
。
学
生
の
頃
は
何
か
忘
れ
た
り
、
ミ
ス
を

し
て
も
自
分
の
責
任
だ
け
で
し
た
が
、
社
会
人

は
自
分
だ
け
の
責
任
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
仕
事

の
書
類
つ
に
お
い
て
も
、
工
事
に
関
す
る
重
要

な
情
報
が
載
っ
て
お
り
、
多
く
の
協
力
業
者
さ

ん
と
連
携
し
て
仕
事
を
進
め
て
い
ま
す
。

　

自
分
の
ミ
ス
で
工
期
に
大
き
な
影
響
を
与
え

て
し
ま
い
、
会
社
の
責
任
と
な
っ
て
し
ま
う
の

で
、
正
し
い
情
報
を
し
っ
か
り
伝
え
る
こ
と
が

大
切
だ
と
思
い
ま
す
。

　

そ
の
た
め
に
は
、
前
も
っ
て
余
裕
の
あ
る
段

取
り
を
組
み
、
仕
事
の
流
れ
を
理
解
し
て
お
く

こ
と
が
大
切
な
の
で
、
期
限
を
逆
算
し
て
そ
れ

ま
で
に
間
に
合
う
よ
う
に
ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
調
整

を
し
て
い
ま
す
。

　

私
生
活
で
の
変
化
は
、
休
み
の
日
で
も
6
時

ご
ろ
に
起
き
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

学
生
の
頃
は
、
10
時
ご
ろ
ま
で
寝
て
い
る
こ
と

が
多
か
っ
た
で
す
が
、
今
は
早
起
き
で
す
。
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今月号の「私の○○」コーナーですが、管理本部　尾内課長にインタビューしました！

犬が中心の生活になっていて、コリー 2匹を飼っています。
2007 年に初代犬メディアを迎えてから、訓練やドックショーなど
日本コリークラブの群馬支部員として活動をしています。
コリー犬仲間にしつけを兼ねて訓練に誘われたのがきっかっけで、活動
を始めました。

家庭犬資格は段階によって 4つのクラスがあり、それぞれ所定の回
数を合格すると各資格が取得できます。
その中でも一番上級クラスがU.D. です。
スバルは 1歳から初めて【C.D.P・C.D.1次 2次】【C.D.X.1 次 2次】
【U.D.1 次 2次】で約 2年間かかりました。
自分では CDXの試験が一番難しかったと思います。
5ヶ月になったハヤトは訓練練習を始めました。

※U.D. とは？
　課目もかなり高度なものになります。紐無し脚側進行以外に嗅覚判別力（木、皮、金属の３種類）、捜索持来、
　合図による動作、命令によるジャンプのほか、立ったまま待ての姿勢を保持する団体課目を行います。

この写真は、コリークラブ群馬支部主催展覧会の
ベストチャンピオン入賞をした時の写真です。

休日は、気晴らしのドライブを兼ねて産直巡りなど
しています。よく行くところは、前橋のゆうあい館やさんぽ道昭
和村のあぐりーむなどです。

2020 年に出版された、
「愛犬の友コリー＆シェルティーの世界を楽しもう！ 」に
スバルが一面に大きく載りました。私の宝物の一冊です。
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前
橋
市
某
所
に
て
、

地
鎮
祭
を
実
施
し
ま
し
た
。

前
回
、
新
築
の
際
に
お
世
話
に
な
っ

た
宮
司
様
に
よ
り
、
滞
り
な
く
お
納

め
い
た
し
ま
し
た
。

今
回
も
お
施
主
様
に
喜
ん
で
い
た
だ

け
る
よ
う
現
場
、
営
業
で
し
っ
か
り

と
連
携
を
と
っ
て
い
き
ま
す
。

お
引
渡
し
の
際
に
は
石
川
建
設
で
良

か
っ
た
と
思
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う

に
、
関
係
者
の
皆
ま
さ
の
ご
協
力
の

程
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

（はぎわら　ひろみち）

群馬県桐生市
ゲームをする・マンガを読む・Youtube で

　　　　　　　怪談を聞く。趣味ではないですが、ボウリング
　　　　　　　ビリヤード　カラオケとか好きです。

辛い物・つけ麺・唐揚げ
マヨネーズ・いくら・牡蠣
子供と遊ぶ・運動のためにプールに行く

まだまだ知識不足・経験不足でご迷惑おかけすると
　　　　　　思いますが、　よろしくお願いいたします。

（もとち　あつし）

北海道
サッカー、写真
焼肉
オクラ
家でゆっくり過ごしています。

ご迷惑をおかけしますが、　頑張りますので
　　　　　　よろしくお願いいたします。
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10 月 28 日 ( 土 )vs 茨城ロボッツ戦を応援してきました。
前の試合を三連敗で迎えたホームゲームだったので、ブースターの応援にも
熱が入っていました。
今シーズンからはダンクシュートと 3ポイントシュートが決まると炎が吹
き上がったり、スモークとレーザー光線で演出も豪華になったりと、試合以
外にも見どころ満載でした。次の日曜日の試合勝利して、ホームゲーム負け
なしの結果に大盛り上がりの試合でした。　【星野】

10月 28日 ( 土 ) に観戦に行ってきました。
初めてのオープンアリーナ観戦で、炎が出たときはびっくりしま
したが、迫力ある演出ですごかったです。
第三クォーターの終了直前に、フリッピン選手が 3点シュートを
決めた時には思わず歓声を上げてしまいました。
大きなスクリーンがあるので、選手たちの姿がとても間近に観ら
れて良かったです。ありがとうございました。【関口（励）】

10月 28日（土）に群馬クレインサンダーズ vs 茨城ロボッツの
試合を観戦しに行きました。
当日は 79-72 で勝利しました。クレインサンダーズの試合は初
めてで勝ったところが見れたのがとても嬉しかったです。
席の場所も試合を真横から楽しめて、且つ選手の細かな動きま
で観られるところだったのでより熱中できました。
一緒に行った岡田さんもたくさんのグッズを持参し応援してい
ました。そして音響や照明がすごく凝っていて感動しました。　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【川﨑】

10月 28日 ( 土 ) に試合観戦してきました。
今回も勝利試合で楽しませて頂きました。
一緒に行った息子は、オープンハウスアリーナの観戦は初めてで、
会場の雰囲に圧倒されていましたが雰囲気を楽しんでいました。
有難う御座いました。　【神藤】
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10月 29日 ( 日 )vs 茨城ロボッツを観戦してきました。
第 4クオーター残り 4秒で逆転して、67-66 で茨城に 2連勝。
一進一退の攻防で、最後まで手に汗握る展開でしたが、
とっても楽しかったです。ありがとうございました。　【澤井】

今回、10月 29日 ( 日 ) に初観戦させていただきました。
バスケ未経験なので、色々と妻に教えてもらいながら観戦してましたが、
会場の盛り上がりと、プロ同士の試合展開を間近で見ることができ、
楽しいひと時を過ごすことが出来ました。お陰様で家族満足度UPです。　【麦倉】

群馬クレインサンダーズを一緒に盛り上げませんか？
応援クラブのメンバーには特典があります！詳しくは事務局（常田・今福・棚澤）までご連絡下さい！


